

ESTADO SOBERANO



Me llega esta propuesta para nuevo escudo de España, y no me resisto a comentar un poco el tema.

Poner el dibujo anterior no es casual. Representa ni más ni menos lo que se nos ha convertido nuestro país gracias a las "gestiones", mejor podríamos decir que dis-gestiones, (como es sabido el prefijo *dis-* denota negación o contrariedad) de nuestra amantísima clase política.

De todas formas, y como salvedad previa, echamos de menos dos cosas, o mejor dicho una sola: la bandera de la Unión Europea envuelta por una bandera alemana. A lo mejor es que al diseñador del modelo no se acuerda de los colores de la bandera de Alemania (difícil, pero no imposible).

El euro coronado no es ni más ni menos que la realidad que nos apisona, que nos machaca constantemente con la deuda soberana, la prima de riesgo, el euribor, las comisiones de expertos, los "hombres de negro", esa chica teutona con cara amulada que constantemente nos dice a los españoles lo que tenemos que hacer como si los españoles la hubiéramos votado, el BCE que no da dinero a préstamo a los países con problemas financieros (por cierto que provocados por los bancos que no por los ciudadanos), etc.

El Euro, al menos para españoles, griegos, portugueses, italianos e islandeses, se ha convertido más que en la moneda única, en el enemigo que nos acosa y que permite todas las tropelías contra los ciudadanos. De seguir así tiene toda la pinta de convertirse en enemigo público número 1 de todos los europeos, a excepción, claro está de la clase política y de los banqueros.

Y en las cuadrículas del noble escudo tenemos, en la parte superior, las grandes empresas multinacionales españolas, que no nacionales, en cuya base están las grandes corporaciones bancarias sustentando la razón de ser de estas empresas. Hay una banda entre ambas como para dar a entender que todos participan en el pastel. Lo curioso del caso es que estas empresas no tienen mayoría de capital español, porque es público que Repsol tiene tan solo un 30% de capital de particulares españoles, ni un solo céntimo de dinero público; ivamos que a nosotros del petróleo de Repsol lo único que nos toca es pagar la gasolina al cuarto precio más caro de toda Europa!.

No vamos a entrar ya ni siquiera en lo que es el sancta sanctorum del funcionamiento capitalista (no nos posicionamos ni a favor del sistema ni en contra, aunque todo el mundo sabe que no es santo de nuestra devoción): la propiedad privada (y privativa) de la empresa. Nuestra Constitución, sagrada cuando conviene al sistema porque cuando interesa se cambia y punto, consagra a nuestra nación (España dejémonos de Mas monsergas) como inmersa en un Sistema de libre mercado. Por si alguien tiene dudas que recuerde el Art. 1.1 de la C.E.: *“España se constituye en un Estado social y democrático de Derecho, que propugna como valores superiores de su ordenamiento jurídico la libertad, la justicia, la igualdad y el pluralismo político”*. Por si alguien tiene alguna duda al respecto, el Art.33. lo aclara: *“Se reconoce el derecho a la propiedad privada y a la herencia. 2. La función social de estos derechos delimitará su contenido, de acuerdo con las Leyes.3. **Nadie podrá ser privado de sus bienes y derechos sino por causa justificada de utilidad pública o interés social, mediante la correspondiente indemnización y de conformidad con lo dispuesto por las Leyes.”***

Y para más regodeo el tema central del escudo está envuelto y protegido por los dos grandes pilares de nuestra política que, con gran boato, están convenientemente abrigados con regias bufandas (por cierto que como decía aquel “manda güevos” la inscripción de las bufanditas) y coronados por las siglas de los grandes.

Lo del campo central, la verdad es que no se entiende, como si en España tuviera alguna importancia el fútbol. Y la inclusión en la parte baja, entre los dos bancos, de una cruz pequeña... bueno, mejor no herir susceptibilidades.

[Ampliar escudo](#) para ver los detalles descritos.

